

„Kinder- und Jugendförderverein Artern e.V.“

- „Anerkannter Träger der Jugendhilfe“ nach § 75 SGB VIII –

Freizeitzentrum Artern: Steile Hohle 5, 06556 Artern

Öffnungszeiten:

Montag-Freitag	10.00-20.00 Uhr
Freitag	10.00-21.30 Uhr
Samstag	14.30-21.30 Uhr

Änderungen nach Bedarf

Freizeitzentrum Artern, Geschäftsleitung
Postanschrift
Steile Hohle 5, 06556 Artern

Telefon: 03466/740838 oder 03466/302859

Fax: 03466/740836

www.freizeit-artern.de

fz.artern@t-online.de

Ihre Zeichen/ Ihre Nachricht von:

Unsere Zeichen:

06556 Artern, 04.08.2016





Im Bundesprogramm „Demokratie leben!“ – eine „Bundesweite Förderung lokaler Partnerschaften für Demokratie“ gab es unter der Initiative „Aufgewacht und mitgemacht“ im Arterner Freizeitzentrum am 03.08.2016, das 2. Treffen.

Zu den Teilnehmer/Innen zählten unter anderen die Arterner Bürgermeisterin Frau Zimmer, sowie die Fraktionsvorsitzenden der politischen Vertreter im Arterner Stadtrat.

Es wurden viele verschiedene Themen angesprochen und diskutiert, z.B. der Stand zum möglichen Bau einer Mehrzweckhalle in Artern, im Rahmen der Umstrukturierung der Schulzweige in Artern. Hierzu wird Frau Zimmer mit dem Landratsamt Kontakt aufnehmen und weitere Informationen in der nächsten Veranstaltung geben.

Ein weiterer wichtiger Tagesordnungspunkt war die Übergabe einer Spielplatzanalyse, welche ebenfalls innerhalb dieses Projektes durch Elisabeth Wenke aus Artern durchgeführt wurden ist.

Das Ergebnis ist eine konstruktive Zuarbeit über die derzeitigen Zustände der Arterner Spielplätze. Es gab viel Gutes zu berichten, aber leider auch negative Einschätzungen einzelner Spielplätze.

Die Analysen wurde Frau Zimmer und den anwesenden Fraktionsvorsitzenden des Arterner Stadtrates übergeben.

Einstimmig wurde festgelegt, dass diese Arbeit von Elisabeth Wenke eine hervorragende Tätigkeit zur weiteren Verwendung in der Stadtverwaltung ist.

Im Herbst diesen Jahres wird ein 2. Teil dazu erfolgen.

Ein weiteres Thema ist über die Vertreter des VdK angesprochen worden, dass an einigen Stellen in der Stadt Löcher auf Gehwegen und Straßen sind, an Stellen die im Besonderen für körperlich behinderte Menschen Probleme darstellen.

Auch wurde ergänzt, dass man hierzu bereits mit Frau Große, Bau- und Ordnungsamt Artern, im Kontakt ist.

Zu ergänzen wäre auch noch, diese Initiative soll und kann Möglichkeiten schaffen mit den Verantwortlichen politischen Vertretern der Stadt Artern ins „Gespräch“ zu kommen. Auch und im Besonderen jugendliche Vertreter von Vereinen sind hierzu aufgerufen.

Werner Bank
Jugendpflege Artern